

PARTICIPEZ À UNE ÉTUDE SUR LES TROUBLES ALIMENTAIRES

Le Programme des troubles de l'alimentation de l'Institut Douglas mène actuellement une étude intitulée: **Une étude sur l'interaction entre les gènes et l'environnement/épigénétique chez les femmes atteintes d'un trouble de l'alimentation.**

Le chercheur responsable de ce projet est Howard Steiger, PhD, Directeur du PTA et professeur au Département de psychiatrie de l'Université McGill.

Nous souhaitons recruter des femmes âgées de 18 à 40 ans ayant déjà souffert d'anorexie nerveuse sévère, mais étant aujourd'hui complètement rétablies. Pour être éligibles, les participantes devront maintenir un poids normal et ne plus avoir de symptômes, par exemple de la restriction excessive, des orgies alimentaires ou des comportements purgatoires depuis au moins un an.

Cette étude implique une prise de sang pour les mesures épigénétiques ainsi que quelques entrevues et des questionnaires à compléter. Les participantes seront également rémunérées pour le temps investi dans ce projet.

Si vous êtes intéressées à en apprendre davantage sur cette étude, nous vous invitons à contacter, par courriel ou par téléphone:

**Esther Kahan (Esther.Kahan@douglas.mcgill.ca)
514-761-6131, post 2899**